



## Fue un error involuntario: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, insistió este lunes que el desaire a la presidenta Claudia Sheinbaum por parte de la cúpula del partido y de su bancada, así como la del Partido Verde, fue “un error involuntario... y es un capítulo cerrado”.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20159?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20159&authkey=!AJYk\\_Y7Csqaq78s&ithint=video&e=6lQ3Fk](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20159?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20159&authkey=!AJYk_Y7Csqaq78s&ithint=video&e=6lQ3Fk)